

Universitario digno representante de Popayán en el fútbol colombiano

Cristian Fory, con cinco anotaciones, es actualmente el máximo artillero del representativo payanés en esta competencia.



Con un valioso empate 1-1 ante el Barranquilla Fútbol Club, en el estadio Metropolitano Roberto Meléndez de la capital atlanticense, que le permite conservar el segundo puesto en la clasificación parcial del Torneo de Ascenso del Fútbol Profesional Colombiano, FPC, el Universitario Popayán cerró su participación en la primera vuelta de la fase inicial de este torneo.

Con este resultado, el onceno del profesor César Torres no solo se mantiene entre los ocho equipos que parcialmente tienen asegurado su tiquete para la segunda fase del campeonato, sino que además se convierte en el escolta inmediato del

Deportivo Pereira líder absoluto de la competencia con 35 puntos en quince presentaciones.

En esta primera fase, la escuadra patoja acumuló un total de 29 puntos gracias a ocho victorias (seis de local en el gramado del Ciro López y dos como visitante, un 0-1 ante el Unión Magdalena y un 1-3 en Palmira ante el Orsomarso) y cinco empates (todos ellos por fuera del coliseo payanés en condición de visitante). En estas presentaciones, los dirigidos por el caleño Torres, han marcado en 24 oportunidades y han recibido 17 goles en contra, para un más siete en el ítem del gol diferencia.

Uniéndose a esta importante campaña, la Administración Municipal 'Vive El Cambio' liderada por el alcalde César Cristian Gómez Castro, busca a través de entidades privadas el apoyo necesario para fortalecer este proceso deportivo que sin lugar a dudas cuenta con todo el respaldo de una afición que vive y disfruta con las actuaciones de este representativo en los diferentes estadios del país.

Entregan incentivos a 6 colegios de Popayán por mejorar calidad educativa

Ministerio de Educación otorgó más de mil millones de pesos como premio a estas instituciones por su aporte a que Colombia sea el país mejor educado de América Latina.



Durante todo el día martes 31 de mayo, el secretario de Educación de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval, y Ángela María Álzate, gestora de educación de la Dirección de Fortalecimiento a la Gestión Territorial, del Ministerio de Educación Nacional, visitaron seis instituciones educativas de la capital caucana haciendo entrega de incentivos, por el cumplimiento de las metas y el compromiso de directivos docentes, docentes y administrativos, con el mejoramiento de la calidad de la educación, y su aporte para lograr que Colombia sea el país mejor educado de América Latina.

En total fueron entregados más de mil millones de pesos entre las instituciones: Niño Jesús de Praga (\$70.276.836), INEM Francisco José de Caldas

(\$230.223.370); Liceo Alejandro de Humboldt (\$176.078.465); Comercial del Norte (\$188.562.239); Francisco Antonio de Ulloa (\$277.394.684); y Cajete (\$84.649.541).

“Lo que queremos desde el Ministerio de Educación es darles las gracias porque sabemos que si se han alcanzado metas y si se ha mejorado en la calidad educativa es por el esfuerzo consciente y constante de las comunidades a las que estamos haciendo la entrega del incentivo hoy. En cada institución la entrega es proporcional a la cantidad de maestros y al tamaño de la comunidad educativa”, afirmó Ángela María Álzate.

Por su parte el Secretario de Educación de Popayán celebró este reconocimiento e indicó que el compromiso debe mantenerse en todas las escuelas y colegios de la ciudad apuntándole a una formación integral de los niños, niñas y adolescentes. “Esperamos nosotros así como este esfuerzo se ha mantenido y ha ido creciendo, siga haciéndose en otras instituciones educativas, y queremos traer muchos más recursos para el Municipio”, concluyó Jhan Alejandro Sandoval.

Casa Museo Negret & MIAMP, acoge la segunda versión de 'Fantasmagóricas'

Se trata de una muestra de vídeo arte, organizada por Jim Fannkugen Salas, docente del Departamento de Artes Plásticas de la Universidad del Cauca.



La muestra de vídeo arte 'Fantasmagóricas' en su segunda versión, vuelve a tener como sede, la Casa Museo Negret & Museo Iberoamericano de Arte Moderno de Popayán MIAMP, institución museal administrada por la Secretaría del Deporte y la Cultura Municipal.

Las intervenciones de vídeo, en las salas y pasillos de la Casa Museo Negret, se llevarán a cabo el viernes 3 de junio de 2016, entre las 7:00 p.m. y las 9:00 p.m. (Entrada libre); y estarán a cargo de los estudiantes del Programa de Artes Plásticas de la Universidad del Cauca: Diego Bedoya, Jesús Díaz, Jesús Fernández, José Morales, John Muñoz, Lina Salazar, Carlos Sandoval, Gerardo Tobar, Julián Córdoba, y Cristian Romero.

Esta actividad tiene como objetivo principal, evidenciar el papel que las nuevas tecnologías juegan a la hora de explorar recintos patrimoniales tradiciones como

los museos; permitiendo al visitante, construir desde las muchas posibilidades que brinda el vídeo arte, nuevas lecturas de las obras que componen una colección tan diversa, como la que se encuentra exhibida desde el año 1985 en las instalaciones de la Casa Museo Negret & MIAMP.

“Esperamos que nos puedan acompañar desde las 7:00 de la noche de este viernes 3 de junio. Los visitantes podrán deleitarse con estas interesantes proyecciones que este grupo de estudiantes han venido elaborando por casi mes y medio en el taller de audiovisuales de la Facultad de Artes de Unicauda”, señaló al respecto Oscar Esteban Hernández Correa, Coordinador de Cultura Municipal de Popayán.

31 de mayo 'Día mundial sin tabaco'

Bajo el lema, '¡Tu vida se esfuma, si fumas!', la Secretaría de Salud Municipal invita a los ciudadanos a tener un estilo de vida saludable y libre de humo.



El 31 de mayo de cada año la Organización Mundial de la Salud, OMS, y sus asociados celebran el Día Mundial Sin Tabaco para hacer hincapié en los riesgos sanitarios asociados al consumo de tabaco y abogar por políticas eficaces que contribuyan a reducir dicho consumo.

"El humo del tabaco contiene sustancias químicas que son dañinas tanto para los fumadores como para quienes no fuman pero están expuestos a él", así lo precisó Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, en el marco del 'Día mundial Sin Tabaco', fecha que fue destacada por el ente de salud en la ciudad.

La funcionaria indicó que "el daño que causa el consumo del tabaco, es perjudicial para la salud pues contiene componentes como cianuro de hidrógeno, monóxido de carbono y amoníaco, por eso invitamos a las personas de Popayán a tener estilos de vida saludable libre de humo de tabaco".

La Ley Antitabaco 1335 de 2009, tiene como fin contribuir a garantizar los derechos a la salud de los habitantes del territorio nacional, especialmente la de los menores de 18 años de edad y la población no fumadora, regulando el consumo, venta, publicidad y promoción de los cigarrillos, tabaco y sus derivados.

"Respirar solo un poco de humo de tabaco puede ser perjudicial, teniendo presente que más de siete mil sustancias químicas están presentes en el humo y al menos 250, se sabe que son dañinas", agregó Santiago Sánchez.

¿Por qué evitar fumar y el humo del cigarrillo?, porque es factor principal de contraer cáncer.

Dejar de fumar tiene beneficios inmediatos para la salud como el de mejorar la circulación de la sangre, evita problemas pulmonares y respiratorios, disminuye los índices de cáncer, ayuda al medio ambiente, entre otros factores de beneficio para la población en general.

Alcaldía de Popayán

Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones